



El sábado pasado se realizó en la Peatonal una Exposición local de autos tunig, antiguos y motos.

Se congregaron más de 20 autos y 25 motos pisteras y cross de alta gama. La intención fue comenzar a promocionar el 19° Moto encuentro “en moto con mate y casco” que se realizará los días 8,9 y 10 de junio de este año.

La Dirección de Juventud y el grupo MAJ (Movimiento de Jóvenes Apostoleños) fueron los encargados de organizar el evento del fin de semana. El Director de Juventud Fabián Skuarek hizo notar la gran participación del público de la ciudad que viene respondiendo de buena manera a las actividades que se van proponiendo para los sábados. Al respecto Comentó que “Asistió mucha gente a la exposición que comenzó a las 21 hs y termino a las 2.30 hs. Se sumaron también los colonos con la feria franca y los artesanos”.

{phocagallery view=category|categoryid=354|limitstart=0|limitcount=0|displayname=0}

Fuente: Prensa Municipalidad de Apóstoles